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 ABSTRAK 

Penelitian ini bertujuan untuk memahami dinamika dalam pemilihan bacaan fiksi 

novel di kalangan mahasiswa UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Metode 

penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Data 

dikumpulkan melalui wawancara mendalam dan observasi terhadap mahasiswa 

yang aktif membaca novel fiksi. Hasil penelitian wawancara dari 5 narasumber 

menunjukkan bahwa pemilihan bacaan fiksi novel di kalangan mahasiswa 

dilatarbelakangi oleh berbagai faktor, termasuk preferensi pribadi, pengaruh 

teman dan keluarga, serta konteks sosial dan budaya. Selain itu, motif membaca 

juga mencerminkan peran penting dalam proses pemilihan bacaan. Bacaan fiksi 

novel bisa menambah keterampilan membaca mahasiswa serta pengetahuan dan 

wawasan untuk membaca kritis. Temuan ini memberikan pemahaman yang lebih 

dalam tentang faktor-faktor yang melatarbelakangi pemilihan bacaan fiksi novel 

di kalangan mahasiswa UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.  

Kata kunci: Dinamika pemilihan bacaan, fiksi novel, dan keterampilan membaca. 
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ABSTRACT 

This research aims to understand the dynamics in choosing to read fiction novels 

among UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung students. The research method 

used is qualitative with a case study approach. Data was collected through in-

depth interviews and observations of students who actively read fiction novels. 

The results of interview research from 5 sources show that the choice of reading 

fiction novels among students is motivated by various factors, including personal 

preferences, the influence of friends and family, as well as social and cultural 

context. Apart from that, reading motives also reflect an important role in the 

reading selection process. Reading fiction novels can increase students' reading 

skills as well as knowledge and insight for critical reading. These findings provide 

a deeper understanding of the factors behind the choice of reading fiction novels 

among UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung students. 

Keywords: Dynamics of reading selection, novel fiction, and reading skills. 
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 الملخص

يهذف هزا انبحث إنى فهى انذيُاييكياث في اختياس لشاءة انشواياث انخيانيت بيٍ طلاب جايعت سَي ِّذ عهي سحًت 

َاث يٍ خلال الله في تىنىَج أغىَغ. انًُهج انبحثي انًستخذو هى انُىعي بًُهج دساست انحانت. تى جًع انبيا

انًمابلاث انًتعًمت وانًلاحظت نهطلاب انزيٍ يمشأوٌ انشواياث انخيانيت بُشاط. أظهشث َتائج انًمابلاث يع 

خًست يشاسكيٍ أٌ اختياس لشاءة انشواياث انخيانيت بيٍ انطلاب يعتًذ عهى عىايم يتُىعت، بًا في رنك 

الاجتًاعي وانثمافي. بالإضافت إنى رنك، تعكس  انتفضيلاث انشخصيت، وتأثيش الأصذلاء وانعائهت، وانسياق

ا في عًهيت اختياس انمشاءة. يًكٍ أٌ تضيف لشاءة انشواياث انخيانيت يهاساث  ًً دوافع انمشاءة أيضًا دوسًا يه

ا أعًك نهعىايم انتي تؤثش في  ًً انمشاءة نهطلاب وكزنك انًعشفت وانفهى نهمشاءة انُمذيت. تمذو هزِ انُتائج فه

اءة انشواياث انخيانيت بيٍ طلاب جايعت سَي ِّذ عهي سحًت الله في تىنىَج أغىَغ.اختياس لش  

: ديناميات اختيار القراءة، الرواية الروائية، ومهارات القراءةالكلمات المفتاحية  

 

 

 

 

 

 

 

 


